
                                                                                                 

Betreff:  Anfrage der Fraktion FREIE WÄHLER „Taubenplage im Stadtgebiet“ 
 
Bezug: 17/0272 Antrag der Freien Wähler 
 
 
 
Immer mehr Bürgerinnen und Bürger und auch Geschäftsinhaber sind verärgert über weiter 
zunehmende Probleme mit Tauben im Stadtgebiet. 
Offenbar werden nach wie vor Tauben am Bahnhofsvorplatz in Walldorf regelmäßig gefüttert. 
Zunehmende Sorge macht, dass Tauben im Umkreis des Bahnhofes in Walldorf auch bei bzw. 
unter Photovoltaikanlagen nisten und von den Betreibern steigende Brandgefahr befürchtet wird. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie wird das Fütterungsverbot von Tauben im Stadtgebiet kontrolliert? 
2. Wie will der Magistrat den zunehmenden Problemen begegnen? 
 
 

 
 
 
 
Stephan Middelberg 
Fraktionsvorsitzender Freie Wähler  

An das 
Büro des Stadtverordnetenvorstehers 
Herrn Franz-Rudolf Urhahn 
- Hauptamt – 
Rathaus Mörfelden 
Westendstr. 8 
64546 Mörfelden-Walldorf 

FREIE WÄHLER-Fraktion 
 
 
 
Mörfelden-Walldorf, den 11.06.2023 


